



Presse-Information
12. Juni 2014

Olympiasieger drücken Fußball-Nationalmannschaft die Daumen.
Felix Loch, Natalie Geisenberger und Ricco Groß schicken Video-Botschaften nach Brasilien.

München/Ruhpolding. Deutschlands Wintersportstars hatten Anfang des Jahres bereits ihre große Bühne bei den Olympischen Spielen in Sotschi. Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft nimmt die „Mission Titel“ bei der heute beginnenden Weltmeisterschaft in Brasilien in Angriff. Geht es nach den zahlreichen Olympiasiegern, Weltmeistern und Gesamtweltcup Siegern, die am vergangenen Wochenende in Ruhpolding beim Spaß-Golfturnier „Kufe gegen Ski – BMW xDrive Challenge“ antraten, dann können Jogis Jungs optimistisch ins Turnier starten. Rodel-Olympiasieger Felix Loch, Natalie Geisenberger, Tobias Wendl und Tobias Arlt, Biathlon-Star Ricco Groß, Zweier- sowie Vierer-Bob-Olympiasieger und Bob-Bundestrainer Christoph Langen, Skisprung-Olympiasieger Dieter Thoma sowie Paralympics-Legende Gerd Schönfelder wünschen dem DFB-Team per Videobotschaft viel Glück – einige rechnen sogar mit dem WM-Sieg.

Das Video mit den Grußbotschaften können Sie unter www.press.bmwgroup-sport.com herunterladen. Zudem ist ein Videoclip und rechtfreies TV-Footage der „Kufe gegen Ski – BMW xDrive Challenge“ verfügbar.

Bei der Premiere dieses Wettbewerbs waren im Golfclub Ruhpolding Wintersportler gegeneinander angetreten, die es zusammen auf 19 Olympiasiege, 40 Weltmeistertitel und 13 Gesamtweltcup Siege bringen. Verstärkt wurden diese durch die beiden BMW Werksfahrer und DTM Champions Bruno Spengler und Martin Tomczyk sowie Europas besten Nachwuchsgolfer Dominic Foos (HCP +6). Im sogenannten Lochwettbewerb, dem direkten Duell, traten „Team Ski“ gegen „Team Kufe“ gegeneinander an.

Am Ende entschied das „Team Ski“ das Lochwettbewerb mit 7:4 Punkten für sich. Den Nettopreis im parallel ausgetragenen Stableford-Turnier sicherte sich der Nordische Kombinierer Björn Kircheisen mit 49 Nettopunkten. Bei dem im Anschluss an die Golfrunde ausgetragenen Schnellschuss-Wettbewerb mit dem Biathlon-Lasergewehr gewann Spengler mit der Zeit von 7,65 Sekunden.

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Datum 12. Juni 2014

Thema Olympiasieger drücken Fußball-Nationalmannschaft die Daumen.

Seite 2

Hinweis an die Redaktionen: Online finden Sie die aktuellen Pressemeldungen, Pressemappen sowie für redaktionelle Zwecke rechtfreies Bildmaterial zu den BMW Sportengagements unter:
www.press.bmwgroup-sport.com

Pressekontakt:

BMW Sportkommunikation

Nicole Stempinsky

Tel: +49 89 382 51584

E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de